

# ADDRESS

## Perkuat Kerjasama, AKBP Lilik Ardiansyah Terima Kunjungan Silaturahmi Kepala Kantor Bea Dan Cukai Purwakarta

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.ADDRESS.CO.ID](http://PURWAKARTA.ADDRESS.CO.ID)

Oct 28, 2024 - 13:37



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah didampingi Kasat Intelkam AKP Asep Dody Hermawan, Kasat Reskrim AKP Muchammad Arwin Bachar, dan Kanit 2 Ekonomi Ipda M Juharmoko menerima kunjungan silaturahmi dari Kantor Pengawasan Dan Pelayanan Bea Dan Cukai Kabupaten Purwakarta, pada Senin, 28 Oktober 2024. Silaturahmi yang berlangsung di Ruang Kerja Kapolres Purwakarta, itu tampak hadir, Kepala Kantor, Panca

Putera Jaya, Kepala Seksi Penindakan dan Penyidikan, Debby Syaputra, Fungsional Penyidikan, Taufik Faguna dan Fungsional Penindakan Bapak Andrianto. Kunjungan tersebut merupakan salah satu bentuk memperkuat sinergitas antar lembaga. Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah mengapresiasi atas langkah yang dilakukan Kepala Bea Dan Cukai Purwakarta dalam mewujudkan sinergitas dengan Polres Purwakarta. Menurutnya, kedatangan mitranya tersebut dalam rangka silaturahmi sekaligus meningkatkan kerjasama yang baik agar pelaksanaan tugas masing-masing kedepannya dapat berjalan lancar dan aman. "Kami dengan senang hati menyambut baik dan apresiasi atas kunjungan silaturahmi ini. Harapannya ke depan kita dapat saling bantu dan mendukung pelaksanaan tugas masing-masing guna mewujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polres Purwakarta," ucap Lilik, pada Senin, 28 Oktober 2024. Sebagai institusi pemerintah, kata Kapolres, harus ada koordinasi dan silaturahmi yang baik agar tercipta sinergitas. "Bahwa menjaga keamanan merupakan tugas dan tanggung jawab Polri, terlebih Kantor Bea Dan Cukai Purwakarta yang mana menjadi bagian wilayah teritorial Polres Purwakarta. Jadi kunjungan ini silaturahmi ini sangat penting demi terciptanya Harkamtibmas," jelas Lilik. Sementara, Kepala Bea Dan Cukai Purwakarta, Panca Putera Jaya mengucapkan terimakasih atas sambutan dari Kapolres dan terimakasih juga telah memberikan kesempatan untuk bersilaturahmi. "Tentunya kami dari Bea dan Cukai Purwakarta akan senang tiasa bersinergi dengan Polres Purwakarta. Semoga setelah kegiatan silaturahmi ini lebih bisa mengenal secara personal dan kekeluargaan," singkat Panca.